
平成 25 年度第 2 回千曲市学校給食センター運営委員会会議概要 

 

                      日 時 平成 25 年 12 月 18 日（火） 

                             午後 1 時 15 分 

                      場 所 千曲市戸倉庁舎 4階 会議室 1 

１．開 会 

２．あいさつ  緑川教育部長 

      小松委員長 

３．会議事項 

（１）平成 26 年度学校給食費の改定について 

   

委員からだされた質問及び意見 事務局の説明及び回答 

・消費税 8％は決定事項か。 ・消費税 8％は政府が決定しております。 

 給食費は消費税分と物価上昇分で 20 円ぐ

らい値上げをお願いしたいところですが、

各学年とも消費税の値上げ分を主とした

10 円の値上げをお願いしたい。 

・子育ては医療費の補助で助けられているが

値上げ分を子育て支援の立場から千曲市

が補助できないか。 

  

・学校給食法で施設費等は市が負担し、家庭

からは食材費のみを徴収している状況で

すのでご理解をお願いします。 

・平成 27 年の 10％を見据えて、また給食費

が上がってくるのか心配。今でも給食費の

滞納を抱えている。支払えない家庭に対し

ての就学援助費も値上げて欲しい。家庭へ

の周知はどうするのか。 

・消費税 10％は政府の判断によりますが、

現在のところ未定です。 

 就学援助費は、国の基準額が変われば増額

になります。 

 家庭への周知は、学校を通じて行うと共に

市報に掲載いたします。 

・子育ては将来の子供を育てるもの。将来税

率が上がっていくことは、これからの子供

を育てていくか岐路にたたされていると

思う。 

・将来の子供を育てることは、千曲市として

重要なことと認識しております。 

・千曲市が子育しやすい、すばらしい市にな

って欲しい。 

・給食センターとしては、安心･安全な給食

を提供することに努めていきたい。 

 

４．閉 会 


